

SUMMARY

TUGAS HUMAS SEKERTARIAT NEGARA MELALUI GUNTINGAN PERS

Created by DYAN AJIE PRATAMA

Subject : SEKERTARIAT NEGARA
Subject Alt : TUGAS HUMAS
Keyword : Tugas Humas Sekertariat Negara Melalui Guntingan Pers

Description :

Karya tulis ini dimaksudkan sebagai laporan atas Kuliah Kerja Praktik yang penulis lakukan di Kantor Sekertariat Negara dari 18 Maret hingga 16 April 2010, yakni menyangkut proses kerja humas sekertariat negara dalam membangun citra kementerian sekertariat negara melalui guntingan pers.

Laporan ini membahas apa yang penulis lakukan selama melakukan Kegiatan Kerja Praktik, yakni bertujuan untuk mengetahui Proses Pembuatan Pelaksanaan guntingan Pers di Kantor Sekertariat Negara Republik Indonesia. Pelaksanaan guntingan Pers merupakan salah satu bentuk kegiatan yang bertujuan sebagai media komunikasi internal. Agar Guntingan pers terlihat menarik dan mudah dipahami, berita di dalam guntingan pers di bagi menjadi tiga, yaitu : Seputar Sekertariat Negara, Berita Presiden dan Wakil Presiden serta Berita Aktual atau Hot New.

Guntingan pers yang telah selesai di buat akan segera di bagikan kepada beberapa pejabat tinggi yang sangat berpengaruh di dalam Kantor Sekertariat Negara Republik Indonesia, Di antaranya : Deputi Kebijakan, Deputi Perundangundangan, Staf Ahli Menteri, Staf Khusus Menteri, Kepala Biro TU, Sekertaris Menteri, Sekertaris Pribadi Menteri serta beberapa Kepala Bagian Sekertariat Negara.

Pembagian guntingan pers yang di berikan kepada sembilan Pejabat tinggi Menteri ini adalah sebagai cara untuk mengantisipasi berita miring yang muncul di masyarakat mengenai Kantor Sekertariat Negara.

Date Create : 10/01/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-NonDegree-PKL200552066_DAP
Collection : PKL200552066_DAP
Source : LAPORAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN,2010
Relation Collection FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : COPYRIGHT@2010

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor